



In Hannover hat am Samstag (17.01.) die Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge DOMOTEX 2015 begonnen. Mehr als 1.300 Aussteller aus insgesamt 63 Ländern, zeigen Trends und Neuheiten. Die Veranstaltung bietet Fachbesuchern aus Groß- und Einzelhandel, Architekten, Handwerkern und Einrichtungsprofis einen international einmaligen Überblick.

Leadin

In Hannover hat am Samstag (17.01.) die Weltleitmesse für Teppiche und Bodenbeläge DOMOTEX 2015 begonnen. Mehr als 1.300 Aussteller aus insgesamt 63 Ländern, zeigen Trends und Neuheiten. Die Veranstaltung bietet Fachbesuchern aus Groß- und Einzelhandel, Architekten, Handwerkern und Einrichtungsprofis einen international einmaligen Überblick.

Bodenbeläge gewinnen immer mehr an Bedeutung bei der Inneneinrichtung von privaten und öffentlichen Räumen und deswegen werde heute auch mehr Geld dafür ausgegeben, als noch vor ein paar Jahren, so sagen es die Macher der DOMOTEX. Die Messe bietet einen kompletten Überblick in den Bereichen Teppiche, Holzdielen, Laminat, Parkett oder Design-Böden. Vinyl scheint im Trend zu liegen, genauso wie der handgeknüpfte Teppich, der eine wahre Renaissance erlebt. Und neben Nachhaltigkeit spielt auch das Thema Individualität eine große Rolle, deswegen gibt es mittlerweile richtige Teppichpuzzle, die sich jeder so zusammenstellen kann, wie er mag. Ein Highlight wird am Sonntagabend (18.01.) die Verleihung des Carpet Design Awards sein - prämiert werden die weltweit schönsten Designer-Teppiche. Bis zum kommenden Dienstag (20.01.) trifft sich die internationale Bodenbelagsbranche auf dem Messegelände in Hannover.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover